

AUTOR CONCORDIENSE PREMIADO EN CUBA

~~Matías González~~, nacido en Concordia, obtuvo el Accésit (2° Premio) en el ALBA NARRATIVA 2014 que organiza La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), a través del Proyecto Grannacional ALBA Cultural y del Centro Cultural Dulce María Loynaz de La Habana (Cuba), para autores jóvenes de América Latina y el Caribe, según informa el Diario de la Juventud Cubana en su edición del pasado 21 de febrero. La novela presentada por Matías se titula "El último libro" y fue reconocida "por la calidad y agudeza de su escritura barroca —en el sentido que Borges da al término— que acopia múltiples significados en frases apretadas y contundentes, y también por su riqueza intertextual". El premio consiste en la edición de la obra y u\$s 5000. La información completa del resultado del concurso puede leerse en: <http://www.juventudrebelde.cu>.
